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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Аукцион на поставку 19,2 тыс. тонн угля на Таймыр не состоялся из-за отсутствия 
заявок    
          Аукцион на поставку 19,2 тыс. тонн каменного угля на Таймыр для муниципальных нужд 
признан несостоявшимся из-за отсутствия необходимого количества участников, сообщается 
в материалах агентства госзаказа Красноярского края. 

Заявку на участие подала всего одна компания - ЗАО "Хатангский морской порт", 
поэтому в соответствии с действующим законодательством аукцион был признан 
несостоявшимся, пояснили "Интерфаксу" в агентстве госзаказа. 

Стоимость контракта на поставку твердого топлива составляла 441,3 млн рублей. Уголь 
необходимо было доставить 2 партиями: в 4 поселка - в период с 15 июня по 15 июля, 5 
поселков - с 15 августа по 20 сентября. Сроки поставки связаны с особенностями навигации 
на малых реках Таймыра.   

"Интерфакс-Сибирь" 
 

На Таймыре авторы четырех социальных мини-проектов получили финансовую 
поддержку на их реализацию  

Члены организационного комитета районного конкурса социальных мини-проектов 
среди молодежных общественных формирований «Мы вместе!» определили победителей в 
четырех номинациях. В обсуждении представленных на конкурс работ принял участие первый 
заместитель Председателя районного Совета депутатов Владимир Шишов.  

На основании рейтингового голосования в номинации «Мой Таймыр» лучшим признан 
проект молодых людей из поселка Попигай «Тропа Отцов». Проект направлен на пропаганду 
профессии оленевода и чумработницы. Финансовую поддержку в номинации «Доброе 
сердце» получат ребята из п.Сындасско за проект «Трудовой десант», направленный на 
оказание помощи в ремонте фасадов, внутренней отделке домов, помощи в подвозе 
питьевой воды, заготовке дров пожилым людям и гражданам с ограниченными физическими 
возможностями. В номинации «Живая память» члены оргкомитета единогласно поддержали 
проект п. Хантайское Озеро «Поклон Героям войны». В результате воплощения идеи 
молодежь поселка проведет работы по облагораживанию памятников Героям-землякам, что, 
по мнению авторов проекта, повысит патриотическое воспитание молодого поколения. 
Победителями в номинации «Таймырская оттепель» стали дудинские ребята с проектом 
«Репетиционная точка». Его исполнение позволит осуществить полноценную поддержку 
таймырских рок-музыкантов.  

Авторы проектов-победителей получат на их реализацию денежную премию в размере 
26500 рублей. До 30 сентября текущего года разработчики должны будут представить фото-
отчеты о проделанной работе.  

По информации Таймырского молодежного центра, на конкурс социальных мини-
проектов «Мы вместе!» были представлены 17 работ от 13 населенных пунктов Таймыра: г. 
Дудинка, г.п.Диксон, с.Хатанга, п.Сындасско, п.Попигай, п.Усть-Авам, п.Потапово, 
п.Хантайское Озеро, п.Левенские пески, п.Волочанка, п.Кресты, п.Носок, п.Хета. 
Максимальное количество проектов были представлены в номинации «Таймырская 
оттепель», направленной на поддержку творческих инициатив среди молодежи. 

«Таймыр» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Ледоход на Енисее подходит к селу Потапово 

Кромка льда на реке Енисей подходит к селу Потапово. За сутки лед продвинулся на 20 
км. Об этом корреспонденту ИА "Таймырский Телеграф" сообщили в управлении по делам ГО 
и ЧС администрации Норильска. 

Согласно прогнозам ледоход на Енисее в районе Дудинки ожидают 31-го мая. 
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Как ранее сообщалось, в прошлом году ледоход в Дудинке был 26-го мая. Самый 
ранний ледоход в Дудинке был в 1997-м году – 21-го мая. В тот год пик паводка пришелся на 
22-ое мая – 14,14 м. Наивысший пик паводка был 31-го мая 1999-го году – 21,49 м. 

"Таймырский Телеграф" 
 
Глава Дудинки поздравил предпринимателей 

25 мая, накануне Дня российского предпринимательства, в малом зале КДЦ «Арктика» 
прошло чествование представителей малого и среднего бизнеса, ведущих деятельность на 
территории муниципального образования «город Дудинка». Почётной грамотой Главы города 
отмечена индивидуальный предприниматель Аксинья Поротова. Благодарственные письма 
Главы города вручены индивидуальным предпринимателям Автандилу Кавтарадзе и Наталье 
Кузьминой. Благодарственными письмами руководителя Администрации награждены 
индивидуальные предприниматели Татьяна Шаравьева, Людмила Шумкова, Надежда 
Герасимова и Рада Ракиева. Награды и цветы отличившимся представителям малого 
бизнеса вручил Глава города Дудинки Алексей Дьяченко. 
 Еще одним подаркам предпринимателям стала концертная программа, которую к этому 
дню подготовили артисты городского Дома культуры.  
 
Дудинские артисты порадовали юных норильчан 

23 мая в Норильске состоялось очередное мероприятие проекта «Кустук» (в переводе с 
долганского – радуга), который реализуется в рамках краевой грантовой программы 
«Социальное партнерство во имя развития». Для воспитанников детских садов «Топ-топ» и 
«Золушка» творческой группой артистов Городского Дома культуры проведена 
познавательная интерактивная программа.  

Ребята посмотрели кукольный спектакль «Легенда о солнце» в исполнении участников 
молодежного творческого объединения «Креатив» под руководством режиссера Алексея 
Смирнова. Спектакль дополнили колоритные танцы ансамбля песни и танца народов Севера 
«Хэйро». Для маленьких норильчан мероприятие стало настоящим праздником, в яркой и 
доступной форме знакомящим детей с уникальной культурой коренных малочисленных 
народов Таймыра. 

 
3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 

 
Состоялись публичные слушания по проекту программы социально-экономического 
развития Норильска до 2020 года 

В Норильске прошли публичные слушания по проекту программы социально-
экономического развития Норильска до 2020 года. Об этом сообщает пресс-служба аппарата 
главы города. 

В мероприятии приняли участие более 70-ти человек: депутаты Норильского городского 
Совета, руководители администрации Норильска, Заполярного филиала ОАО "ГМК 
"Норильский никель", а также представители городской общественности. 

В программе определены стратегические цели и задачи на среднесрочный и долгосрочный 
периоды. 

Согласно требованиям краевого законодательства объемы финансирования мероприятий 
проекта программы определены на среднесрочный период и прогнозируются до 2015 года в 
объеме 297,3 млрд. руб., в том числе. Основную часть средств – 250,1 млрд. руб. – 
планируется направить на развитие промышленного сектора экономики, 47,2 млрд. руб. – на 
развитие бюджетной сферы. 

В результате реализации мероприятий программы удастся достигнуть оптимальных 
показателей стабильного социально-экономического развития города. 

Проект программы социально-экономического развития Норильска участниками публичных 
слушаний единогласно одобрили и рекомендовали депутатскому корпусу для утверждения на 
сессии городского Совета. 

"Таймырский Телеграф" 
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4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

ГМК "Норильский никель": у прошлогодних минимумов, - Елена Кожухова, Компания 
"АТОН" 

"Акции ГМК "Норильский никель" в конце февраля текущего года оказались неспособны 
продолжить восстановление с минимальных значений и преодолеть важные сопротивления в 
виде "долгих" скользящих средних" недельного и дневного графиков, об опасности чего 
предупреждалось нами в предыдущем материале. 

Бумаги скорректировались с достигнутых максимумов и в мае вновь оказались у 
минимумов прошлого года, где торгуются на настоящий момент. Недалеко, у отметки 4600 
руб, расположен также 50% уровень коррекции Фибоначчи к долгосрочному росту акций, 
который начался в 2009 году. 

…Подводя итог, можно сказать, что каких-либо однозначных положительных для 
среднесрочных игроков сигналов по акциям ГМК "Норильский никель" на данный момент не 
поступает. В краткосрочном периоде близость бумаг к минимуму прошлого года 4680 руб и 
50% уровню коррекции Фибоначчи, ровно как и их перепроданность, могут способствовать 
краткосрочному отскоку от ближайших поддержек, однако, о восстановлении среднесрочного 
роста пока говорить не приходится. 

Потенциал восходящего движения в случае коррекции может ограничиться "долгими" 
скользящими средними и средней полосой Боллинжера недельного графика, расположенных 
в районе 5000-5700 руб, до закрепления выше которых ставки на возобновление роста в 
среднесрочном периоде могут оказаться преждевременными. "Быкам" при наличии 
благоприятного внешнего фона не стоит переоценивать свои возможности и наращивать 
"длинные" позиции по мере преодоления сопротивлений. Закрепление акций ниже отметки 
4600 руб откроет им дорогу к снижению в район 3800 руб (61,8% уровень коррекции 
Фибоначчи)". 

ПРАЙМ 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Коммунисты отозвали своего кандидата на выборах в мэры Красноярска 

Красноярское городское отделение КПРФ отозвало своего кандидата на выборах мэра 
Михаила Осколкова, обвинив его в сотрудничестве с единороссами, сообщил РИА Новости 
секретарь по идеологии и пропаганде красноярского краевого комитета партии Александр 
Амосов.  

..Сам Осколков сообщил журналистам о намерении КПРФ отозвать его кандидатуру ещё 23 
мая. Он обвинил руководство краевого комитета КПРФ в получении 1 миллиона долларов за 
снятие его с выборов от другого кандидата в мэры. Коммунисты в ответ заявили о намерении 
подать на Осколкова в суд за клевету.  

"Сегодня мы подали документы об отзыве кандидата Михаила Осколкова в избирком. 
Причина, если вкратце, - он за нашей спиной вел переговоры о согласованных действиях с 
разными политическими силами, в частности, с администрацией края", - сообщил Амосов.  

По его словам, Осколков собирался снять свою кандидатуру в пользу кандидата от 
единороссов. "Мы сработали на опережение", - заявил Амосов.  

По его словам, решение об отзыве Осколкова было принято еще 25 мая на пленуме 
красноярского горкома КПРФ. Вопрос о том, будут ли коммунисты на выборах поддерживать 
другого кандидата, решится на партийной конференции 30 мая.  

В избиркоме Красноярска РИА Новости подтвердили, что документы об отзыве Осколкова 
приняты, избирком изучает их на предмет соответствия закону о выборах.  

…Сам Осколков в своем блоге в Livejournal выразил уверенность, что избирательная 
комиссия примет решение об отказе в аннулировании его регистрации.  

По его словам, действующее законодательство не наделяет партии правом произвольного 
и немотивированного отзыва выдвинутого кандидата. Конституционный суд разъяснил, что 
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отозвать кандидата можно лишь в случае нарушения им избирательного законодательства и 
причинения ущерба законным интересам партии.  

"Со стороны местного отделения КПРФ мне никогда не предъявлялись обоснованные 
претензии, свидетельствующие о том, что я допускал серьёзные нарушения закона и мои 
действия противоречили бы интересам и уставу партии", - отмечает Осколков в блоге.  

В партии "Единая Россия" РИА Новости не удалось получить официальных комментариев.  
Выборы мэра Красноярска намечены на 10 июня. Изначально на кресло главы города 

претендовало 24 человека, однако большинство из них либо сами сняли свои кандидатуры, 
либо по разным причинам не были допущены к регистрации. Если Михаил Осколков будет 
снят с выборов, борьбу за вакантную должность продолжат девять человек. 

РИА Новости 
 
Каждый третий ребенок в Красноярском крае лишен дошкольного обучения 

Впервые при переписи 2010 года были получены данные о посещении детьми дошкольных 
образовательных учреждений.  

Всего переписью в Красноярском крае зарегистрировано 317,5 тысячи детей в возрасте 0-9 
лет. Из них возрасте от 0 до 2 лет — 106,6 тысячи малышей, от 3 до 5 лет — 92,1 тысячи 
детей, 6 лет — 31 тысяча детей, от 7 до 9 лет — 87,8 тысячи детей. 

Дошкольные образовательные учреждения посещают только 17,1 тысячи детей в возрасте 
до трех лет, что обусловлено использованием матерями права на предоставляемый 
государством отпуск по уходу за ребенком до достижения им трехлетнего возраста. 

Дошкольным обучением охвачено 82 тысячи детей в возрасте 3-6 лет, или 66,6 % их общей 
численности. В городах в детсад ходят 64,9 тысячи детей (71,9%), в сельской местности — 
17,1 тысячи детей (52,1%). 

Согласно итогам Всероссийской переписи населения 2010 года в Красноярском крае 90,6 
тысячи детей в возрасте 6-9 лет (76,3 процента общей численности детей данного возраста) 
обучаются в общеобразовательных учреждениях; 12,5 процента детей этого возраста 
продолжают посещать дошкольные учреждения. 

В дошкольных учреждениях обучающие программы введены с 3-летнего возраста. 
Newslab.ru 

 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
В Минэкономразвития отчитались о снижении ВВП в апреле 

В апреле 2012 года ВВП России, очищенный от сезонных факторов, снизился на 0,1 
процента по сравнению с предыдущим месяцем. В годовом исчислении экономика выросла 
на 3,7 процента. Об этом сообщает РИА Новости со ссылкой на данные Минэкономразвития.  

 Ведомство также скорректировало оценку очищенного от сезонности ВВП в марте: в этом 
месяце экономика сократилась на 0,1 процента к февралю. Ранее спад оценили на уровне 0,6 
процента. В годовом выражении экономика по итогам марта выросла на 3,9 процента, а не на 
3,2 процента, как сообщалось ранее.  

В январе-апреле рост ВВП составил 4,6 процента по сравнению с аналогичным периодом 
прошлого года.  

По данным министерства, спад ВВП в апреле обусловлен прежде всего снижением 
инвестиций и динамикой промышленного производства.  

Инвестиции в основной капитал в прошлом месяце снизились по сравнению с мартом на 
1,4 процента. Положительное сальдо торгового баланса составило 21,1 миллиарда долларов, 
что на 12,3 процента больше в сравнении с аналогичным периодом прошлого года.  

Промпроизводство в России по итогам апреля выросло на 0,1 процента к мартовскому 
показателю. Месяцем ранее промпроизводство упало на 1,2 к февралю. По сравнению с 
аналогичными месяцами 2011 года апрельский и мартовский показатели выросли на 1,3 и 2 
процента соответственно. Рост промпроизводства в эти месяцы в годичном выражении 
оказался минимальным с октября 2009 года. 

«Лента» 
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Минфин предложил сэкономить на пенсиях ради бездефицитного бюджета 
Министерство финансов России намерено сохранить небольшой показатель дефицита 

бюджетов 2013 и 2014 годов за счет расходов на оборону и пенсионную систему. Об этом 
сообщает "Интерфакс", ссылающийся на направленные в правительство документы 
Минфина. Министерство считает нужным сократить расходы, так как доходы тоже должны 
сократиться по сравнению с планом.  

Ожидается, что доходная часть бюджета снизится в 2013 году на 0,8 процента ВВП, а в 
2014 году - на 0,9 процента ВВП. В результате недостаток ресурсов для выполнения всех 
бюджетных программ в 2013 году составит 146,4 миллиарда рублей, в 2014 году - 632,3 
миллиарда.  

В 2013 году Минфин рассчитывает сократить расходы на госзакупки примерно на 78,4 
миллиарда рублей. С 2014 года экономия коснется обороны (262 миллиарда рублей) и 
пенсионной системы (218,3 миллиарда рублей).  

В 2015 году и далее объем экономии по этим статьям резко вырастет. К примеру, в 2020 
году на пенсиях уже будут экономить около 2 триллионов рублей, а на обороне - 665 
миллиардов рублей.  

В результате данных мер бюджет, который в 2013-2015 году будет дефицитным, с 2016 
года выйдет в плюс. В 2018-2020 года профицит составит около полпроцента ВВП.  

Ранее Минэкономразвития называла успех пенсионной реформы ключевым фактором 
бездефицитного бюджета в будущем. По словам бывшего министра Эльвиры Набиуллиной, 
если пенсионную систему оставить без изменений, то ее дефицит будет составлять 3-4 
процента ВВП. В 2011 году дефицит ПФР составил 875 миллиардов рублей, эту сумму 
пришлось выплатить из бюджета. 

«Лента» 
 

Д.Рогозин заявил о незаконной приватизации "Туполева" и "Яковлева" 
Вице-премьер РФ Дмитрий Рогозин передал правоохранительным органам материалы 

проверки Росимущества, согласно которым недвижимое и движимое имущество 
авиастроительных холдингов "Яковлев" и "Туполев" было незаконно приватизировано.  

Как сообщил Д.Рогозин по итогам рабочей встречи с руководителем Росимущества Глебом 
Никитиным, недвижимость была продана "по сильно заниженной цене". 

"Продолжайте работу, поскольку сейчас мы столкнулись с необходимостью выполнить 
госпрограмму вооружений, но видим, что в 1990-е и 2000-е гг. потенциал оборонно-
промышленного комплекса был пограблен", - сказал Д.Рогозин, обращаясь к Г.Никитину. 

Напомним, нынешний президент РФ Владимир Путин в январе 2012г. написал 
предвыборную статью "Нам нужна новая экономика". "В ней глава государства заявил, что 
приватизация 1990-х гг. была нечестной. Но отъем собственности сейчас, как предлагают 
некоторые, привел бы просто к остановке экономики, параличу предприятий и всплеску 
безработицы", – подчеркнул он. 

В.Путин тогда предложил легитимизировать новых собственников в глазах общества за 
счет разовых взносов или каких-либо других решений.  

Отметим, что 22 мая 2012г. В.Путин подписал указ "О мерах по приватизации находящихся 
в федеральной собственности пакетов акций крупнейших компаний топливно-энергетического 
комплекса". Пакеты акций компаний, находящихся в собственности ОАО "Роснефтегаз" (100% 
акций принадлежит государству), могут быть проданы в 2013-2015гг. частным 
предпринимателям. Исключение составят стратегические предприятия, в частности 
"Роснефть". 

                         РБК       
 

Улюкаев обещает удержать инфляцию в РФ в рамках плана 
 Инфляцию в РФ по итогам нынешнего года удастся удержать в диапазоне 5-6%. Об этом в 

эфире радиостанции «Эхо Москвы» заявил первый заместитель председателя Банка России 
Алексей Улюкаев, сообщает «Финмаркет».  



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

7 

«Наше задание на этот год — накопление инфляции по индексу потребительских цен от 5 
до 6%. Мы это свое задание выполним, мы окажемся в этом коридоре», — заверил первый 
зампред ЦБ, добавив, что существует вероятность даже оказаться ближе к нижней границе. 

Напомним, что, по данным Росстата, инфляция в России за период с 15 по 21 мая 2012 
года составила 0,1%, с начала месяца — 0,3%, с начала года — 2,1%. 

По итогам 2011 года инфляция в России составила 6,1%, что является наименьшим 
значением с 1991 года. За 2010 год инфляция в стране составила 8,8%, в 2009 год — также 
8,8%, в 2008 году равнялась 13,3% 

Росбалт 
 

Граждан России волнует рост цен, а не фальсификации на выборах 
Фонд «Общественное мнение» опубликовал опрос, данные которого свидетельствуют о 

том, что, по мнению граждан России, рост числа протестных акций связан с низким уровнем 
жизни и ростом цен, а не с фальсификациями на выборах. Об этом пишет в пятницу, 25 мая, 
газета «Коммерсантъ». 

Главные причины участия в акциях протеста – низкий уровень жизни и бедность. Так 
считают 11% опрошенных. 10% респондентов выражают свое недовольство по поводу роста 
цен и инфляции, и лишь 7% граждан недовольны властью разного уровня, при этом 
фальсификации на выборах заботят лишь 2% граждан. Примечательно, что 2% опрошенных 
считают, что в стране «все плохо». 

На вопрос «Если в ближайшее время там, где Вы живете, состоятся митинги, 
демонстрации противников нынешней власти и ее сторонников, то как Вы, скорее всего, 
поступите?» 63% опрошенных ответили: «Не поддержу ни противников, ни сторонников 
нынешней власти», 6% респондентов готовы пойти на митинг и выступить против власти, что 
по сравнению с I кварталом 2011 года ниже на 10%. Отстаивать же честь власти с 
транспарантами в руках готовы всего лишь 3% граждан. 

В целом в акциях оппозиции приняли бы участие 12% человек, 80% предпочли бы остаться 
дома. При этом недовольство граждан растет. За неделю (с 13 по 20 мая) оно поднялось с 
30% до отметки 37%. 

По мнению директора Левада-центра Льва Гудкова, «традиционное пассивное 
недовольство» является отличительной чертой граждан России. При этом он считает, что 
действия ОМОНа во время разгона «Марша миллионов» на Болотной площади вынудили 
людей все больше поддерживать акции оппозиции. 

В свою очередь, генеральный директор фонда «Общественное мнение» (ФОМ) Александр 
Ослон считает, что на мнения граждан России оказало воздействие то, как протестные акции 
освещались на телевидении. «Граждане увидели, к чему приводят выступления, и 
отреагировали соответствующим образом», – сказал он в беседе с газетой «Коммерсантъ». 
При этом он подчеркнул, что население больше волнуют уровень жизни и цены, чем 
фальсификации на выборах, которыми так недовольна оппозиция. 

В ответ на это директор Левада-центра Лев Гудков отметил, что процентные соотношения 
стоит рассматривать в свете социального статуса опрошенных. Так, он выделил два типа – 
«бедная периферия» и «продвинутая модернизированная среда». По его мнению, первая 
группа больше ориентирована на власть, и ее волнуют исключительно уровень жизни и цены. 
Что же касается второй группы, то ее составляют «пресыщенные» жители мегаполисов, 
которые финансово более защищены; отсюда следует, что содержимое кошелька беспокоит 
их меньше. 

Это было подтверждено социологическим исследованием лагеря «ОккупайАбай», 
проведенного директором Института прикладной политики Ольгой Крыштановской. Так, среди 
опрошенных оппозиционеров 35% – школьники и студенты, 45% – специалисты 
(программисты, переводчики, юристы, менеджеры, банковские служащие, ученые и 
преподаватели вузов), 15% – бизнесмены, 3% – пенсионеры и 2% – безработные. 

Такого же мнения придерживается и Александр Ослон. «По репрезентативной выборке 
получается, что социальные требования выходят на первый план», – подчеркивает он. Кроме 
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того, он считает, что граждане России уже привыкли к росту цен и инфляции, т. к. пик был в 
начале 2011 года. «В данный момент люди это пережили и привыкли», – констатирует он. 

KM.RU 
 

Россияне все же смогут сохранят номера при смене сотового оператора  
 Власти вновь вернулись к вопросу возможности сохранения номера при смене сотового 

оператора. Закон об этом накануне появился на сайте Министерства связи и массовых 
коммуникаций (Минкомсвязи) РФ.  

 Предполагается, что абонент сможет сохранить номер при смене оператора при 
отсутствии задолженности по договору. При этом плата за эту услугу с абонента взиматься не 
должна. Переход из сети одного оператора к другому должен быть обеспечен в течение трех 
дней.  

 Отметим, в настоящее время ресурсы нумерации выделяются и закрепляются за 
соответствующими операторами связи, которые выделяют их абонентам. Передача ресурса 
нумерации от одного оператора к другому допускается только по основаниям, 
предусмотренным законом "О связи" с согласия федерального органа исполнительной власти 
в области связи. Разработанный законопроект не предполагает такого согласия органов 
исполнительной власти.  

 Все поправки и предложения к закону будут приниматься до 11 июня.  
 Переход на эту систему будет существен за счет операторов сотовой связи. Суммарные 

затраты на модернизацию сетей сотовой связи могут составить до 400 млн долл. 
Единовременные затраты на создание базы данных, по экспертной оценке, составят до 10 
млн долл., а текущие затраты - до 1 млн долл. ежегодно.  

 Напомним, что в начале апреля 2012 года Дмитрий Медведев поручил Минкомсвязи 
проработать вопрос о введении в России NP. Ранее сотовые операторы заявляли, что 
переход на систему сохранения номеров не целесообразен и очень затратен. 

НИА 
7. РАЗНОЕ   
 
Борьба с коррупцией, или Пчелы против меда 

Недавно Госдума заблокировала продвижение законопроекта об уголовном 
преследовании незаконного обогащения. Напомню, еще в 2003 году Россия была одной из 
первых стран, подписавших Конвенцию ООН против коррупции. Ее наша нижняя палата 
ратифицировала в 2006 году. Правда, не полностью. Исключением стала ст. 20 документа, 
устанавливающая обязанность введения уголовной ответственности за незаконное 
обогащение, при этом обязательно с соблюдением Конституции и всех принципов правовой 
системы. Сегодня у нас словосочетание «борьба с коррупцией» ассоциируется часто с 
фразой «пчелы против меда». 

Не раз я слышал предложения о том, что перед началом введения ответственности за 
коррупцию нужно все-таки определить, что это такое, дать понятию четкое и емкое 
определение. Обычно все сразу соглашаются с этим предложением, но потом начинают 
говорить о многогранности коррупции. Например, якобы рекомендацию при назначении на 
должность со стороны вышестоящего чиновника тоже можно приравнять к коррупции. В итоге 
все признают, что борьба с этим злом — дело сложное, и как бы предпочитают забыть об 
этом вопросе. И все возвращается на круги своя. 

Видимо, нововведения, внедряемые изнутри системы, изначально обречены на провал. 
Показательна в этом смысле прошедшая реформа милиции, результатом которой явилось 
переименование в полицию и продолжение случаев пыток и арестов высокопоставленных 
полицейских при передаче взяток. А бывший министр МВД Рашид Нургалиев в то же время 
предложил населению безбоязненно давать сдачи полицейскому, превышающему 
полномочия, применяя физическую силу. 

На госслужбу сейчас мечтают попасть большая часть молодых людей. Такой вывод 
был сделан мною после общения со студентами одного из московских университетов. Так, 
аудитории в сотню человек я задал вопрос: «Кто из вас планирует работать в частных 
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компаниях?» Было поднято только три руки! Все остальные и не думают об этом. Почему был 
получен такой результат? Потому что даже молодые люди осознают, что сейчас бизнес — 
зона риска, а госслужба — стабильность и властные полномочия, которые можно 
конвертировать в доход. Именно так отвечают студенты в частных беседах. 

В Европе считается нормальным, когда чиновник, поступая на службу, берет на себя 
дополнительные ограничения. В нашей стране чиновники обязаны декларировать свои 
доходы. Безусловно, они это делают. Правда, руководители некоторых силовых ведомств 
игнорируют эту почетную обязанность. Более того, декларации фактически никто не 
проверяет и не анализирует, кроме журналистов, которые пишут о чудесных изменениях в 
материальном положении слуг народа. 

Рано или поздно выполнять положения Конвенции ООН и вводить уголовную 
ответственность за незаконное обогащение придется, хотя это может вызвать волну 
уголовных дел. Было бы правильным провести эту работу в несколько этапов. Сначала 
объявить амнистию капиталов чиновников, а потом вводить контроль расходов и уголовную 
ответственность. Одним из основных залогов успеха в этой борьбе является установление 
четких и понятных правил поведения для всех, исключения из законов положений, 
позволяющих чиновнику принимать решения «на собственное усмотрение». 

Одним из важных шагов также должно стать установление материальной 
ответственности государства перед гражданином, позволяющей компенсировать 
причиненный чиновниками ущерб. Пока же граждане продолжают взыскивать с государства 
копейки в качестве возмещений, а для чиновника самим страшным наказанием остается 
увольнение. Если не принимать решительных мер в борьбе с нашей национальной бедой, то 
Россия по рейтингу привлекательности для инвесторов так и останется во второй сотне 
государств, соседствуя с небольшими африканскими странами, в которых периодически 
вспыхивают войны. 

РБК daily   
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  29.05.2012 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

31, 8270 ▲ 0, 07 

EUR 
 

40, 1179 ▲ 0, 28 

 
9. Прогноз погоды 

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   

 


